

中体連上川管内代表決定大会で初優勝した南富良野中学校バレー部が、留萌市で開催された中体連全道大会に出場しました。予選リーグの初戦は、網走支庁管内置戸中学校との対戦で見事に全道初勝利を飾り、第2試合はこの大会準優勝の豊頃中学校に惜しくも敗れましたが、予選を通過し決勝トーナメントに進出。その1回戦で函館亀田中学校と対戦し、敗れましたが、全道ベスト12という快挙を成し遂げました。

8月4日
幾寅タイガース(幾寅野球ス波特少年団) 全道大会初勝利



第35回全道少年野球大会が全道各支部を勝ち抜いた26チームが出場して札幌市で開催され、富良野支部代表として出場した幾寅タイガースは、トーナメント1回戦の中標津支部代表の羅臼春松イーグルスとの対戦を16対2で勝利。2回戦でこの大会で優勝した札幌支部代表の東16丁目フリッパースに敗れましたが、見事に全道初勝利を飾りました。

8月22日
完全給食開始



町立学校給食センターでは、2学期から完全給食の提供を開始しました。これまでは、毎週火曜日と木曜日に児童生徒が家庭からごはんを持参していましたが、給食

センターから提供することにより、温かいご飯が食べられるとともに白米だけでなくチャーハンや混ぜご飯などの様々なメニューも提供できることになりました。

10月2日
南富良野町保健福祉センター
「みなくる」オープン

従来の総合福祉センターを改修し、保健福祉センター「みなくる」がオープンしました。この施設では、町保健福祉課(社会福祉係・介護医療係・保健指導係)、地域包括支援センター、町社会福祉協議会が業務を行っています。館内には、主にイベントや講演などに利用できるみなくるホールをはじめ、介護予防のためのトレーニングルーム、悩みごとや健康の相談に応じる相談室、ボランティア活動を行うボランティアルーム、



子どもたちが楽しく過ごせるようちびっこシアターや子どもプレイコーナーなども設置されていて、乳幼児から高齢者、障害者まで、健康づくり・しあわせづくり・生きがいづくりの創出の場として、より質の高い福祉サービスを提供する拠点施設になりました。

10月10日
「やまびこ号」毎日運行開始

巡回窓口車やまびこ号が、これまでの隔日運行から、各地区への毎日運行を開始し、新たに停車場所を3ヶ所増設しました。また、印鑑登録証明書と住民票をその場で発行することが可能となりました。

